

Piloto de 'fracking', con dispositivo ambiental

Ecopetrol anunció que ya definió las acciones detalladas de seguimiento y control ambiental que tendrá la realización del proyecto piloto de *fracking* denominado Kalé, en Puerto Wilches (Santander), cuya realización se iniciaría en el segundo semestre del año.

Se trata de un plan de riguroso monitoreo ambiental, de sismicidad y operativo, el cual tendrá en cuenta más de 200 parámetros.

El dispositivo comenzará a ejecutarse desde el levantamiento de las líneas base para el estudio de impacto ambiental (EIA) y continuará durante la fase de ejecución del piloto y la posterior a su terminación.

La información se conocerá públicamente a través del Centro de Transparencia del Ministerio de Minas y Energía.

El esquema incluye la instalación de equipos de alta tecnología para medir la calidad del agua y el aire, la meteorología (insumo para actividades agrícolas) y la sismicidad, principalmente.